



# 七松小学校 学校だより

平成27年度  
1月号  
尼崎市立七松小学校  
校長 西井一雄

☆ ホームページアドレス <http://www.ama-net.ed.jp/school/E31/>

## あけましておめでとうございます

新年あけましておめでとうございます。新春を家族そろって健やかに迎えのことに心からお喜び申し上げます。また昨年中は、本校の教育活動にご理解、ご支援、ご協力をいただき、誠にありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

今年の十二支は9番目の「申」で申年（さる）です。漢字の「申」は音読みでは「しん」ですが、昔は時刻や方角に十二支を使っていましたので、みんなが覚えやすいように「申」を「さる」と呼ぶようになったそうです。また、申年は2月が29日までである「うるう年」となります。うるう年は4年に1回ですから、子年（ね）と辰年（たつ）もうるう年となります。

新しい年を迎え、3学期の学校生活が始まります。「一日の計は朝にあり 一年の計は元旦にあり」という言葉があるように、何事も初めに目標を定め、計画や準備をしっかり整えて事を進めることが大切です。

6年生はあと3か月で卒業です。5年生までの子どもたちも、4月には1つ上の学年へと進級します。今の1年生も2年生となり、七松小学校の先輩として新しい1年生を迎えなければなりません。3学期はとても短いですから、本当にあっという間に過ぎてしまいます。どの子どもたちも、それぞれが立派に進級、進学できるよう、きちんと目標を持って、一日一日を大切に過ごしてください。

風邪やインフルエンザなどの本格的な流行はこれからです。規則正しい生活で睡眠と栄養をしっかりととり、きちんと手洗い、うがいをして健康に気を付けましょう。

### 安全管理員さんが3人になりました

昨年末から新しく伏見さんが加わり、安全管理員さんは下山さん、出口さん、伏見さんの3人になりました。交代で毎日みなさんの登下校を見守ってくれています。元気にあいさつしてください。

### 今年、尼崎市は市制100周年を迎えます

一世紀という長い歴史を経て、尼崎市は今年、市制100周年を迎えます。今年の1月1日から12月31日までを100周年記念期間とし、市制記念日である10月8日を「100周年記念日」と定めています。（尼崎市ホームページより）

